



SMPV - der Weg zur Musik
Thurgau
www.smpv.ch

Herzliche Einladung des Schweizerischen Musikpädagogischen Verbandes SMPV Thurgau

für **Kinder** von **0** bis **5 Jahren** und ihre **Familien** zu einem

Krabbelkonzert

Samstag, 27. April 2024, 10:00 Uhr

(bis ca. 10:40 Uhr)

Remise Süd, Weinfelden Frauenfelderstrasse 16 A

Magdalena Caluori und **Alexandra Kern**

Querflöte

Akkordeon

spielen **Tanzmusik für Kinder**

**Klezmer und Volksmusik
aus dem Appenzellerland, aus Irland u.a.**

Eintritt frei – Kollekte

www.smpv.ch/thurgau

kulturpool
mittelthurgau

Dr. Heinrich Mezger-Stiftung

 **Thurgauer
Kantonalbank**

 **MIGROS**
Kulturprozent



Der Schweizerische Musikpädagogische Verband SMPV setzt sich seit 130 Jahren für die Förderung der Musikalischen Bildung und die Interessen der Musiklehrer*innen ein. Auf www.mein-musikunterricht.ch vermittelt er Musikunterricht, auf www.rent-a-musician.ch Auftritte für Musiker*innen. Die 2013 neu gegründete SMPV-Sektion Thurgau organisiert u.a. Konzerte mit ihren Mitgliedern. www.smpv.ch/thurgau

Mit den KRABELKONZERTEN bietet der SMPV Thurgau Eltern wieder die Gelegenheit, mit kleinen Kindern ein Konzert zu besuchen und diesen ein altersgerechtes Konzerterlebnis zu ermöglichen, bei dem sie sich frei bewegen und spielen dürfen. Die Konzerte sind einerseits zum reinen Zuhören gedacht, andererseits sollen die Kinder durch rhythmische Bewegungen zum Mitmachen animiert werden.

Beim vorläufig letzten Krabbelkonzert in diesem Jahr möchten die beiden Musikerinnen Magdalena Caluori und Alexandra Kern einen Rahmen schaffen, in dem die Aufmerksamkeit ganz auf die Musik gerichtet ist und die Kinder möglichst frei auf diese reagieren können.

Nach fünfjähriger Tätigkeit als Primarlehrerin begann Magdalena Caluori-Felchlin ein Querflöten-Studium, das sie mit dem Lehr- und dem Konzertdiplom abschloss. Es folgte eine langjährige Unterrichts- und freie Konzerttätigkeit in verschiedensten Formationen. Magdalena Caluori-Felchlin beschäftigt sich heute auch mit ethnischer Musik und dem Spielen nach Gehör ohne Noten. Von 2016 bis 2022 engagierte sie sich als Vorstandsmitglied des SMPV Thurgau u.a. für Weiterbildungen und «Familien musizieren».

Alexandra Kern erwarb das Diplom als Akkordeonlehrerin und erhielt ihre Ausbildung als Orchesterdirigentin in Frankreich, in der Schweiz und in den USA. Sie unterrichtet an der Musikschule Kern in Rüti und leitet das Musikschul- sowie das Akkordeon-Orchester Kern in Stäfa. Sie ist Initiatorin des kürzlich (u.a. mit dem SMPV) gegründeten Akkordeon Revival Orchesters, bei dem Laien-Musiker*innen mitwirken können. Alexandra Kern spielt Knopf- und Piano-Akkordeon, Handharmonika, Schwyzerörgeli, Gitarre sowie Keyboard.